



Comunicado 248
Ciudad de México, 11 de diciembre de 2021

Reconoce IPN aportaciones y trayectoria de Héctor Mayagoitia Domínguez

- **Su trabajo ha permitido consolidar la responsabilidad sustentable en el Instituto Politécnico Nacional: Arturo Reyes Sandoval**
- **La secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez, ha manifestado que la labor de personas ejemplares contribuye a formar una mejor sociedad**
- **Reyes Sandoval expresó que las aportaciones de Mayagoitia conforman los cimientos de esta casa de estudios**

Al otorgarle al doctor Héctor Mayagoitia Domínguez un reconocimiento por su fructífera trayectoria y trabajo para consolidar en el Instituto Politécnico Nacional la responsabilidad sustentable, el director general, Arturo Reyes Sandoval, expresó que sus contribuciones conforman los cimientos mismos de esta institución.

La secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez, ha sostenido que la labor que desempeñan personas ejemplares contribuye a formar ciudadanos capaces de participar y producir acciones para forjar una sociedad donde todos puedan vivir en bienestar.

En ceremonia virtual, Reyes Sandoval destacó que "esta casa de estudios rinde un merecido homenaje a un hombre que ha destinado su vida entera en beneficio no sólo de su región, no sólo de su estado, ni en México, sino para el bien de la humanidad y la naturaleza".

Dijo que en el IPN se han instrumentado acciones de gestión sustentable en todos los campus, tales como el uso responsable y eficiente de los recursos energéticos como son la electricidad y la gasolina.





Asimismo, refirió que, como gobernador, pero también como director general del IPN, Mayagoitia Domínguez consolidó hace 42 años el proyecto del Centro Interdisciplinario de Investigación para el Desarrollo Integral Regional, Unidad Durango e impulsó el Centro de Vinculación y Desarrollo Regional, Unidad Durango, donde se develó una placa en su honor.

“Nos complace tener presencia en este importante estado de la República, y, por tanto, contribuir a la investigación científica, al desarrollo tecnológico y la innovación de esta región”, subrayó Reyes Sandoval.

Mencionó que otras aportaciones del homenajeado fueron la creación de 22 Escuelas Tecnológicas Agropecuarias y el primer Instituto Tecnológico Agropecuario en Durango, así como seis Centros de Estudios Científicos y Tecnológicos, y el Centro de Investigaciones Forestales.

Además, junto con el doctor Gonzalo Halffter, instituyó la primera Reserva de la Biósfera de dicho estado, la de Michilía y Mapimí, que fue reconocida por la UNESCO en 1977.

Por todo lo anterior, Reyes Sandoval le expresó: “Usted representa para nuestra comunidad un referente, un ejemplo de politécnico comprometido con los más altos valores en la ciencia y la tecnología; pero también con valores humanos como son la excelencia, la responsabilidad social, la integridad, el progreso, la pertenencia nacional e institucional”.

A su vez, el gobernador Constitucional del Estado de Durango, José Rosas Aispuro Torres, describió al doctor Mayagoitia como un hombre, político, investigador y gobernador excepcional, impulsor de grandes avances para la entidad y quien ha dedicado su vida al cuidado y defensa del medio ambiente.

“Su lucha por la conservación de la naturaleza no sólo se reconoce en Durango sino en todo el mundo”, refirió.

En tanto, el doctor Mayagoitia Domínguez manifestó su orgullo porque el Instituto Politécnico Nacional participe en acciones de trascendencia mundial en el cuidado del





medio ambiente en el presente, pero sobre todo en actividades para preservar los recursos naturales y la biodiversidad para las futuras generaciones.

===000===

